
Protokoll der

Außerordentlichen 
Fachbereichssitzung 

(Genderstudies, Soziologie, Social 
Science, Interdisziplinäre Anthropologie)

vom 20.05.2015

Mit 10 Mitgliedern beschlussfähig.
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TOP 0: Formalia
Beschlussfähigkeit hergestellt. Redeliste verteilt.

TOP 1: Kaffee
Verteilung der Schichten

Hinweise für den Einkauf:

• Wir wollten nur noch vegane Kekse kaufen

• Erst in zwei Wochen wieder Kaffee! (03. Juni)

Einkauf: Truc

Erste Schicht: Mathias und Lukas

Zweite Schicht: Marco und Judith

Abbau: Isa und Eric



TOP 2: Bericht aus dem StuRa

1. Berichte
Studentisches Mitglied für den Unirat ist ausgeschrieben. Bewerbung ist sehr umfangreich, Vorer-
fahrung in Unigremien ist erwünscht.

Mehr im Stura-Protokoll

2. Tomas
Inhalt siehe Sturaprotokoll

Es handelt sich um eine Positionierung des Stura gegen eine Auslieferung Tomas' und gegen staatli-
che Folterung. 

Es gab einen Vortrag dazu in der KTS, ein Vortrag in der Uni ist in Planung. Außerdem soll es eine 
Dem0nstration am Bertoldsbrunnen geben. 

Es geht nicht um eine Solidarisierung mit der ETA. Es gibt keine zuverlässige nachweisbare Ver-
bindung Tomas' zur ETA. Aussagen hierzu sind wohl unter Folter entstanden. 

Das Institut hält sich bedeckt; mit mehr ist wohl nicht zu rechnen. 

3. Finanzantrag
a) FoodCoop Kornkammer

Hatten im Oktober schon einmal 950€ beantragt, dieses aber nie abgerufen. Der Antrag ist inzwi-
schen verfallen. Daher wird neu beantragt und zwar 1450€. 300€ bekommen sie JEWEILS von ei-
ner*einem Spendenden und dem FörsterKaffee. 

4. Wahlordnungsänderungsantrag
Vorgeschriebene Quotierung der Listen soll gestrichen werden. 

Es wurde auch über andere Änderungsanträge nachgedacht. 

Quotierung unterstreiche auch binäres Geschlechtersystem. 

Vorschlag wird gemacht: Nach Männern und Nichtmännern abzuwechseln.

Man sollte das aber nicht nur an Männern festmachen, daher lieber die Kategorien Männer und 
Frauen/InterTrans* wählen. 

Oder: Menschen unterschiedlichen Geschlechts.

Männer zu benennen benenne auch das herrschende Prinzip, das sei wichtig. 

Dennoch würden Männer als Norm angenommen und belassen.

Bei reiner Alternierung wären bei der Unterscheidung Männer und Frauen/InterTrans* wären beide 
Kategorien auf 50% beschränkt, das sei schlecht, vor allem, wenn man Frauen und Inter und Trans 
und * in einer Kategorie zusammenfasst.

Man könne auch zwischen Frauen/InterTrans* und offenen Plätzen unterscheiden,  die wechseln 
sich ab und auf einen Frauenplatz kann sich kein Cis-Mann bewerben. 



Es stellen sich drei Änderungsanträge dar:

1. Frauen/InterTrans*- und offene Plätze wechseln sich ab

2. Männer und Frauen/InterTrans* sollen sich abwechseln. 

3. Menschen unterschiedlichen Geschlechts sollen sich abwechseln. 

TOP 3: BaMaLa
Vertreterin war in der BaMaLa-Kommission mit Frau Ehinger und Studiendekan*innen. Unser An-
trag auf Änderung der Prüfungsan- und abmeldezeiträume wurde als schwer umsetzbar angesehn, 
da es eine solche Vielfalt an Prüfungsformen und -fächern gibt. 

Höchstens kann der Zeitraum um eine Woche nach hinten Verschoben werden. 

Wird einmal begrüßt.

Scheint mit etwas Mehraufwand für die Dozierenden vor allem doch für möglich gehalten. 

TOP 4: Nachbesprechung VV
vertagt.

TOP 5: Wahllisten

1. Fachbereich 
Liste geht rum. Es kommt die Frage auf, ob wir vll einfach keine Liste einreichen sollen, oder ob 
wir ohne Liste (mit Freifeld) antreten sollen, sodass sich jede Person, die will, selbst wählen kann.

Liste schaffe Sicherheit auch bei nicht Fachschaftsaktiven.

Keine Liste biete Offenheit auch für nicht Fachschaftsaktive.

Es soll vor der nächsten StuKo im Juli noch einmal über das Thema geredet werden. 

2. Fak-Rat
1. Platz: LAS

2. Platz: Politik

3. Platz: Soziologie

4. Platz: Geschichte

5. Platz: Soziologie

6. Platz: LAS

7. Platz: Politik

8. Platz: LAS

Liste wird aber auch noch rumgeschickt.

TOP 6: SozioCup
vertagt.



TOP 7: Erstihütte
vertagt.

TOP 8: Fachschaftshütte
vertagt.

TOP 9: Feedbackrunde 
War angenehm, zu lange gedauert, dinge gut umgesetzt von der hütte, kann aber noch verbessert 
werden, vor allem verfahren und zeitmanagement, diskussionen sollten noch zielgerichteter geführt 
werden teilweise, und ja, trotzdem gut, dass wir grundsatzdinge diskutiert haben und viele sachen 
erklärt haben, vertagungen sollten noch formal beschlossen werden, damit nichts übergangen wird.

TOP 10: Abstimmungen
Abstimmung j n e E Ergebnis/ Reihung

Forderung zum Anlass Tomas 9 0 0 0 einstimmig angenommen

FoodCoop Kornkammer - - - - 1300€

Wahlordnungsänderungsantrag ursprünglich 0 9 0 1 abgelehnt

 eigener Antrag 1 8 0 2 - angenommen

  2 4 4 2 - abgelehnt

  3 8 1 1 - angenommen

Fakratsliste 7 0 1 - angenommen

TOP 11: Termine und Sonstiges
Am 27.05. findet eine Fachschaftssitzung statt, schon um 19 Uhr!!!
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